

VALENCIENNOIS EXPRESS

LA PATRONNE DE FLO ESTHÉTIQUE EXPOSE SES TOILES À LA TABLE DE FRED ROMBIES-ET-MARCHIPONT - QUAROUBLE.

L'esthéticienne et styliste ongulaire, installée depuis presque trois années à Rombies-et-Marchipont, expose, encore pour quelques jours, ses toiles sur les murs du restaurant de Fred Poix, La Table de Fred.

Elle explique : « *J'aime bien peindre, il y a quatre ans, je me suis inscrite aux cours de l'atelier de l'oncle Zig Zag à Onnaing,*

depuis je fais quelques expositions. » Ainsi, Florence Deregnaucourt expose cinq toiles, « *essentiellement des portraits de femmes* », un clin d'œil à son métier... ■

Retrouvez ses toiles sur Instagram : « [passion_peinture_par_flo](#) ».

